



QUE FEREZ-VOUS DE LA CROIX ?

La croix, dans son essence, représente l'instrument de la souffrance et de la mort ultime du Christ. Mais elle est bien plus qu'un symbole de tragédie ! Paradoxalement, elle est l'instrument de notre salut, la passerelle entre l'humanité et la grâce divine.

Pour comprendre véritablement sa puissance, il faut nous plonger dans son histoire. L'histoire de la croix s'étend bien au-delà des frontières de l'histoire chrétienne. Des siècles auparavant, en Inde et en Chine, la croix était un instrument de torture et d'exécution. Le condamné était attaché à la croix, soit lié par des cordes, soit, plus brutalement, cloué aux mains et aux pieds.

Il était laissé suspendu pour agoniser d'une mort lente et douloureuse. Le poids du corps, tirant vers le bas, tendait les muscles et les articulations, intensifiant ainsi le supplice. C'était, sans aucun doute, l'une des morts les plus horribles et les plus douloureuses que l'esprit humain puisse concevoir.

D'un symbole de souffrance à un symbole d'espérance et de rédemption, la croix est devenue le symbole central du christianisme, représentant la foi, le sacrifice, la paix et la promesse de la vie éternelle.

C'est grâce à la croix que nous obtenons le pardon et la rédemption. Cependant, si nous négligeons ou refusons l'amour et la miséricorde de Dieu, offerts librement depuis la croix, nous participons en quelque sorte à la crucifixion du Christ.

Les ennemis religieux du Christ et le gouverneur romain ne sont pas les seuls responsables de sa mort ; en réalité, nous portons tous une part de responsabilité. Sa mort était divinement planifiée, une conséquence nécessaire du péché qui afflige toute l'humanité.

La Bible déclare très clairement que nous avons tous péché et sommes privés de la gloire de Dieu. Ce n'est pas un groupe ni une nation qui a condamné le Christ, mais c'est le poids du péché des hommes qui a rendu nécessaire son sacrifice — c'est une responsabilité collective.

L'amour du Christ, manifesté sur et par la croix, embrasse toute l'humanité ; il s'étend aux quatre coins du monde, embrassant chaque nation, chaque race, et chaque individu. L'amour de Dieu ne connaît aucune frontière.

Cela vous inclut, vous, quelle que soit votre religion, ou même si vous n'en avez aucune. Dieu vous aime inconditionnellement. Depuis la croix, Il proclame : « Je t'aime ». Ce n'est pas un amour conditionnel, fondé sur le mérite ou la valeur, c'est un amour qui nous embrasse dans nos imperfections, offrant le pardon et la rédemption.

Peu importe à quelle hauteur se trouve le Ciel, la croix sert de passerelle, attirant tous les êtres humains vers Dieu.

Vous devez prendre une décision personnelle à propos de Jésus-Christ. Ce ne peut pas être une simple acceptation passive d'une doctrine religieuse ; vous devez faire un choix conscient d'embrasser la foi et de suivre le Christ.

Peu importe à quel point nous nous sommes égarés et avons sombré dans le péché, l'amour de Dieu est assez puissant pour nous relever et nous transformer. Nous avons tous pris part à la mort du Christ, étant donné que ce sont nos péchés qui L'ont conduit à la croix.

Jésus-Christ est venu pour mourir. Il a guéri et nourri des milliers de personnes, mais son œuvre la plus importante, c'est la croix.

La croix vous confronte à l'éternité. Votre corps ira dans la tombe, mais votre esprit — cette partie de vous qui vit éternellement, qui habite en vous — vivra éternellement.

Où allez-vous passer l'éternité ? Cela dépendra de ce que vous ferez de la croix, car c'est depuis la croix qu'il vous demande de vous repentir de vos péchés — c'est-à-dire changer votre façon de vivre, changer vos attitudes, changer la direction de votre vie — et de Le recevoir comme Seigneur et Sauveur.